

令和6年度上郷町民運動会開催 総合優勝は第6区!!



行政区、2位は第3行政区、3位は第2行政区、4位は第1行政区、5位は第4行政区、6位は第5行政区となりました。対抗リレーの結果は、女子の部では優勝は第1行政区、2位は第3行政区、3位は第2行政区、4位は第4行政区、5位は第6行政区となりました。行政区となりました。前日の準備から当日の運営までご協力いただいた遠野市役所

A group of people, including children in blue uniforms, are harvesting rice in a field using sickles. The rice plants are tall and yellowish-brown. In the background, there are mountains and a cloudy sky. A wooden fence and a house are visible in the distance.

されました。
当曰は、釜石税務署から講師上郷保育園 全員金メダル
10月5日（土）9時から、上郷保育園の運動会が開催されました。穏やかな天気の中、園児たちは練習の成果を存分に発揮し、親子で楽しく過ごしました。閉会式では、記念の「金メダル」が園児一人ひとりに贈られ、楽しい思い出として、心に残る運動会となりました。

A group of approximately 15 children, all wearing red baseball caps, are walking in a line across a grassy field. They are dressed in casual summer clothing like t-shirts, shorts, and tank tops. In front of them, a man wearing a white polo shirt, black pants, and a black cowboy hat is also walking. To the right, a woman in a purple shirt and a man in a black shirt are standing near a colorful playground structure. In the background, there is a large green building with a white fence and some trees. The sky is clear and blue.

10月6日（日）、旧上郷中学校グラウンドにて上郷町民運動会が開催されました。今年も行政区対抗での開催となり、大いに盛り上がりを見せました。今年から的新種目となつた馬跳びリレーや○×クイズ対決では、参加者が各行政区の代表として熱い戦いを繰り広げました。

元祖綱引きでは、第2行政区対來賓の方々プラス上郷町体育協会のエキシビションマッチが行われ、笑顔が溢れました。

上郷小学校 稲刈り体験

10月10日（木）、上小生徒14名が稻刈りを行いました。曇り空で少し肌寒いなか、生徒はたわわに実った稻を刈り取り、はせ掛けを行いました。天日で乾燥し精米され11月9日（土）に行われる「上郷小学校開校150周年記念事業」で餅つきを行い、参加者に振舞われる予定です。

9月27日（金）、上郷地区センター第一会議室にて「自分で作る確定申告書講習会」が開催されました。

提供いたしますので、希望される方は上郷地区センターまでご連絡ください。

A man in a dark suit and tie stands in front of a large screen, pointing at a slide that displays a horizontal bar chart with several colored segments. He is gesturing with his right hand towards the screen. In the foreground, several people are seated at a long table, facing the speaker. One man on the left is working on a laptop. The room has wooden paneling on the walls and a large window in the background. A white shelving unit is visible on the left side of the room.

上郷町地域づくり推進協議会では、講習会で使用した資料を可能です。

上郷会の皆様、遠野東中学校の
皆様、上郷町体育協会の皆様、

「自分で作る確定申告書」について学ぶ
——講習会資料お分けします——

「はじめて学ぶ」 —講習会資料お分けします—

全国地域安全運動期間

10月11日から始まる

10月11日 (金) から10月20日

(日) まで、警察や防犯協会など

が連携し、犯罪のない安全で

明るく住みよい地域社会の実現

を推進する全国地域安全運動期

間です。

特に、子どもや女性の犯罪被

害防止、特殊詐欺やSNSを使つ

た投資・ロマンス詐欺の被害防

止、自転車盗や万引きの防止、

悪質リフオーム業者による犯罪

被害防止が重点項目となつてい

ます。不審な誘いを受けた

場合は、迷わず警察に相談

してください。



■上郷町予定 (10月～11月)

10月	27日(日)	衆議院議員選挙 投票日
	28日(月)	官公署連絡会議、夜間パトロール
	29日(火)	上郷町一人暮らし交流会
11月	7日(木)	上郷しらかば会、文書配布
	9日(土)	上郷小学校開校150周年記念式典
	21日(木)	文書配布
	25日(月)	官公署連絡会議、夜間パトロール

■ごみの収集日 (10月～11月)

10月	17日(木)	缶類・ペットボトル
	22日(火)	もえるゴミ
	24日(木)	ビン類・プラ製容器包装
	29日(火)	もえるゴミ
11月	5日(火)	もえるゴミ
	7日(木)	もえないゴミ・粗大ゴミ
	12日(火)	もえるゴミ
	14日(木)	紙類・プラ製容器包装
	19日(火)	もえるゴミ
	21日(木)	缶類・ペットボトル
	26日(火)	もえるゴミ
	28日(木)	ビン類・プラ製容器包装

有害ごみ(蛍光灯、乾電池)は地区センターへ

白熱電球、LEDは燃えないゴミです。

一升瓶のうち、茶・緑以外のビンはビン類として出すことができます。

秋季環境パトロールの結果

粗大ごみにプラスチック

上郷地区センターの入り口付付近

街灯撤去の報告

■上郷町の教育の流れを「上郷村史」より抜き書きし掲載いたします。

近にある街灯一基を撤去しました。この街灯は基部が腐食しました。

大きな穴が開いており、最近の強風で倒壊の危険がある状態でした。

街灯を修繕するか撤去するかについて、役員会で協議した結果、周辺が暗くならないのであれば撤去するという結論に至りました。

周辺には太陽光発電による街灯や、防犯灯が設置されました。

電柱があり、夜間の明るさが十分確保されていることを確認できため、業者に依頼し撤去を行いました。

始業時はたいてい八時、終業時は五時にして、朝に朝讀みと

珠算は手習修了後村内の斯道の先輩につき習ひしどか。

教科書として、讀本に大福帳・

珠算は手習修了後村内の斯道の先輩につき習ひしどか。

上郷村史

以前に退塾する者もありたりといふ。

教授は殆ど個別教授にして、優良者は然らざる者の指導に當ります。

教室は師匠の住む家の一室に

して、それに塾生の持ち行きました。

平机を並べ跪座するが、成績

の如何によりてその席に上下あ

りたり。

休日は農家の休業日を以て之に當て、今日の如く日曜といふものなし。

塾費としては月に米一升、錢百(今の一錢)炭一俵を師匠に

送り、又正月、五月には禮として鏡餅を持ち行けり。

入塾する際は塾生全部に赤飯

を馳走する習慣ありたりきといふ。

百(今の一錢)炭一俵を師匠に

送り、又正月、五月には禮として鏡餅を持ち行けり。

入塾する際は塾生全部に赤飯